

Student Suggestion Boxへの投書に対する回答

(意見)： 新潟大学では、図書館等に学生用のパソコンが設置されていますが、起動が大変に遅く、また、省エネのためエアコンも効いていないので、パソコンを使うときに、少々いらいらすることがあります。

そこで、ウィンドウズではなく、マックを一部だけでも導入していただけないでしょうか。マックは、最近はそれほど、マニアでなくとも操作できるようになり、起動も早いのです。本体価格もそれほどウィンドウズと変わらないと思います。

私は、以前にアメリカの大学に留学していましたが、そこでも、一部マックを導入していました。システム的には、可能だと思います。

それこそ、予算が必要な事項だとは思いますが、少し気になったので、メールさせていただきました。

最後までお読みいただきありがとうございますございました。

では、失礼いたします。

(回答) 貴重なご意見ありがとうございます。

現在の教育用PC導入時には、Mac 端末の導入も検討したのですが、費用面等で WindowsPC 環境となりました。

また、現在のシステムに Mac 端末を追加するには、Mac 端末の購入費用以外に、Windows の認証システムなどと連動させる高価なサーバ群やファイルサーバの購入費用、設計変更費用等で多額の費用が発生するために、残念ながら難しい状況です。次回のシステム更新時には、ご意見などをもとにして、再度検討いたしますので、ご了解下さい。

なお、附属図書館中央館マルチメディアコーナー後方に設置されているパソコンについて、起動するまでの速度が若干遅いということがわかりましたので、現在対策を検討しているところです。今しばらくお待ちいただけますよう、よろしく願いいたします。